



玉島っ子だより

第7号 令和5年7月20日

文責：校長 松尾 信広

【学校教育目標】 **たくましく まごころいっぱい しっかり考え まなびあう子どもの育成**

☞ 今日は1学期の終業式でした。玉島っ子は頑張りました！

これを書き始めたのは7月19日の18時すぎ。行事写真や学級だより、廊下の掲示物などを見返しながら、子ども達の頑張りを思い起こすのが学期末のルーティーンとなりました。4月7日の始業式から今日までの子ども達の**頑張り**と**成長**には、本当に心熱くなるものがありました。

今年、新型コロナウイルスの5類感染症への移行に伴って、生活面で**大きな変化**がありました。最低限の感染症対策を講じた上で、マスク・距離・対面・大声・飛沫防止ガードなどの制限が解かれました。それからというもの、子ども達はさらに**明るい笑顔**でおしゃべりし、ガードがない分**クリアな視界**で黒板や先生を眺め、友だちと**ぐっと近寄って**話し合い、**大きな声**で音楽の歌や学級の歌を合唱し、何かに遠慮することなく**コミュニケーションを楽しむ**ようになりました。ある意味、笑顔を取り戻した子ども達を見て、心から嬉しく思いました。このような子ども達の伸び伸びとした行動や学びは、学習面や生活面にいい影響を与えてくれています。特に、学級・学校行事において、子ども達の**真面目さ、素直さ、誠実さ、優しさ、責任感**といったものがさらに輝きを増したように思います。これからも、学級や学校の中で**ハッピーサイクル**（思いやり→支え合い→感謝）を回しながら、「**ありがとう**。」が響き合う玉島小学校になるよう、見守り、励ましていきたいと思ひます。



☞ この夏休み、子ども達の安全を第一に気配り・目配り・声かけを

さて、明日から夏休みとなります。配付しました「**楽しい夏休みを過ごすために**」には、その名の通り、よりよい夏休みになるためのお願いを書いています。**どれも大切なこと**ですので、お子さんと時々読み返し実践していただきたいと思ひます。その中で、子ども達の安全について言わせてください。それは、**事故0**（ゼロ）のお願いです。夏休みは、自転車に乗る機会が増えることや、遊ぶ範囲が広がるのが考えられます。**水の事故・交通事故・児童被害**に遭わないよう、日頃からの声かけをお願いします。併せて、熱中症などの**健康被害**にも遭わないよう、水分・塩分の補給についても工夫していただきたいと思ひます。**自分の身は自分で守る**という意識にもつながりますので、よろしくお願ひします。



☞ 家庭訪問とサマースクール、よろしくお願ひします！



7月25日（火）より4日間、**家庭訪問**をさせていただきます。お子さんの家庭や学校での様子等を伝え合いながら、より深くお子さんを**理解**し、**今後の糧**としてまいりたいと思ひますので、よろしくお願ひします。

また、唐津市の小中学校では、夏休みの終わり5日間を「**サマースクール**」と称し、給食なしの午前中授業を行っています。今年度は、8月25・28・29・30・31日となり、9月1日（金）に2学期の始業式を行いますので、よろしくお願ひします。また、サマースクールとは別に、**図書館利用の日**（図書館だより「本だいすき！」をご参照ください）を6日間設けていますので、暑さに気を付けながら利用してほしいと思ひます。

それでは、いよいよ夏休みが始まります。**健康第一**で毎日をお過ごし、8月25日に**元気な子ども達と再会**したいと思ひます！ご家族の皆様も健康に留意し、この夏を乗り切られてください。